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DISCUSSIONE   CC  PUNTO 2)    ODG CC  28/02/2018  COMUNICAZIONE PRELIEVO DAL 

FONDO DI RISERVA 

Assessore Vagnoli: “ Si, tratta di una comunicazione, come ogni volta i prelievi dal fondo di 

riserva avvengono con delibera di Giunta comunale, si tratta di due prelievi avvenuti nel mese di  

dicembre e come al solito il nuovo prospetto con le risorse avanzate dal fondo di riserva 

confluiranno naturalmente nell’avanzo di amministrazione poi verrà poi riapplicato dopo il 

consuntivo da maggio in poi al nuovo bilancio.” 

Presidente Frenos:” Se ci sono interventi su questo punto?Posso andare per la votazione? 

Favorevoli? Scusate era una comunicazione, ero distratto.” 

 

   

 

 


